

# Vingt ans d'aventure MATH.en.JEANS

Cette année, nous organisons le XX<sup>e</sup> congrès MATH.en.JEANS à Bordeaux où 1000 personnes vont partager leur passion pour les mathématiques.

Quel chemin parcouru depuis le premier congrès de 1990 où 26 élèves accompagnés de deux professeurs et d'un chercheur se lançaient dans l'aventure.

Ce vingtième anniversaire est naturellement l'occasion de faire un bilan et de faire partager à la communauté des professeurs de mathématiques les expériences très riches que nous avons vécues.

Dans les pages qui suivent vous trouverez de la théorie, du vécu, quelques chiffres et bien sûr quelques exemples de sujets MATH.en.JEANS.

On pourra tirer profit de ces articles à plusieurs niveaux. Nous souhaitons bien sûr donner envie au plus grand nombre possible de collègues de tenter à leur tour l'expérience ; qu'ils soient assurés qu'ils ne le regretteront pas : les contacts qu'ils auront à cette occasion avec le monde de la recherche et avec d'autres collègues pourraient déjà suffire à les motiver.

Mais surtout les relations qu'ils pourront tisser avec les élèves apprentis-chercheurs les récompenseront largement des efforts qu'ils auront dû consentir pour lancer leur projet.

On peut aussi plus modestement puiser dans la masse considérable de sujets originaux déjà traités et disponibles sur notre site, pour bâtir des séances de recherche en travaux dirigés ou dans le cadre des futurs modules si ceux-ci voient le jour.